

Das Bewusstsein der VIER, erinnert ihr euch noch, was sich dahinter verbirgt? Hm, selbst diejenigen, die es wissen, haben die Bedeutung vergessen. Entweder sie leben es - und das sind wahrlich sehr wenige - oder sie sind sich ihrer Möglichkeiten nicht mehr bewusst. Ein Thema von so vielem kostbarem Wissen, das im Alltag nicht gelebt wird. Die Informationen werden aufgenommen, wenn sie aktuell in einem Channel gebracht oder in einem entsprechenden Instrument verbreitet werden, euphorisch vermarktet und mit dem nächsten Channel beiseitegelegt, um Platz zu machen für die nächste Euphorie. Die vermeintliche Aufarbeitung des neuen Wissens durch das menschliche Bewusstsein - also das „Hirnen“ entspricht auch nur der Euphorie. Da werden Sätze gebildet, die das vermeintlich Gelernte wiedergeben sollen und umso unverständlicher sich jemand für andere ausdrückt, umso größer die Bewunderung der anderen Unwissenden über dieses vermeintliche Begreifen.

Beides - Euphorie und Hirnen - führt immer wieder ins menschliche Bewusstsein. Auf welche Art der Mensch vorgeht, ist einfach immer nur abhängig davon, um welchen Typ Mensch es sich grad handelt. Einer mag es mehr emotional, der andere mehr intellektuell und andere wiederum machen einfach beides.

Das Verhalten des Menschen bleibt immer gleich. Der Umgang der Erwachenden mit vermeintlich neuen Informationen bleibt immer gleich. Solange ein Verhalten dieser Art von einer Person gezeigt wird, ist es ein fabelhaftes Indiz dafür, dass die Person aus dem menschlichen Bewusstsein heraus agiert und gar nicht versteht, was damit gemeint ist, sich in sein Wahres Selbst wieder fallen zu lassen, sein Wahres Selbst wieder zu sein.

Alle die Informationen, die wir uns auf die eine oder andere Art zukommen lassen, dienen aber nur dazu, den Menschen an den Punkt des Bewusstseins zu bringen, in dem er sich wieder in sein Wahres Selbst fallen lässt. Wie das geht, das kann ich nicht erklären, dafür kann ich keine Gebrauchsanweisung schreiben, das muss jeder tun. „Tun“ ohne Wenn und Aber.

Was ich tun kann, ist, eine Person in dem Prozess zu begleiten. Das bedeutet nicht, dass ich als Begleiter die Person in dem entscheidenden Moment hinüber schubsen könnte, nein, nichts in dieser Art ist möglich. Was ich als Begleiter machen kann, ist, erkennen, welche Umstände die Person sich erschaffen hat, mit denen die Person sich davon abhält in ihr Wahres Selbst zu gleiten. Diese Information kann ich an die Person weiter geben. Wie die Person mit der Information umgeht, ist wieder ihre Sache, aber das Prinzip was dahinter steht ist einfach: Alles was der Menschen weiß, was ihm bewusst ist, kann er akzeptieren und was er akzeptiert, löst sich auf.

In unseren Chattrreffen am Montagabend, agieren wir in einer kleinen Gruppe, seit einigen Monaten in dieser Form zusammen und die Veränderungen, die jeder Einzelne in seinem Sein erlebt, sind bemerkenswert. Das brachte mich auf die Idee, eine zweite Chatgruppe für Interessierte, hm nein, für Entschlossene einzurichten. Wenn du dich also entscheidest deinen Prozess durch meine Begleitung zu intensivieren, melde dich bei mir.

E-Mail-Adresse:

Nimm meinem Namen "Essence" und dann "@NetRad.io"

oder gehe zum Kontaktformular: [www.netradioserver.de/index.php?form=Kontaktformular'](http://www.netradioserver.de/index.php?form=Kontaktformular)